

いろどり 彩

第 24 号 令和 2 年 11 月 17 日 (火)

第 2 学年 学年通信

霜月

文責 竹川由紀子

令和 2 年度校内文化祭 梨花ホールでの部

コロナ禍の中、令和 2 年度の校内文化祭「梨花ホールでの部」を開催することができました。
この校内文化祭は、生徒会活動が 1・2 年生中心となって進行する初めての学校行事でした。



A 組



B 組



生徒会役員や学習委員は全体を前にして話をするすることがあり、その難しさや緊張感を感じたり、人前には出なくとも舞台袖から進行をサポートする役割があることに気づけたりしたと思います。学校行事は、多くの人によって支えられています。今年度の文化祭では、2年生が自分たちに課せられた務めを一生懸命にやりとげようとしていました。

ご来場いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。マスクを着用しての合唱となりましたが、その表情や態度からクラス合唱に込めた真摯な姿は伝わったでしょうか。梨花ホール会場では、保護者の方の入れ替えや誘導に懇話会役員の皆さまのご協力をいただきました。生徒たちには、自分たちを支える多くの方に感謝して、何気ない日常を健康で仲間と切磋琢磨しあいながら過ごしてほしいと思います。保護者の皆さまには、今後とも本校・本学年の教育活動へのご理解ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。